



El congreso local le dio palo a la reforma por la militarización

Tal y como estaba planchado, el Congreso del Estado rechazó el apoyo a la reforma de la militarización de la Guardia Nacional, en una sesión donde el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, reviró con mucha jiribilla, los rudos posicionamientos de los diputados de Movimiento Ciudadano, del PAN y hasta del PRI, que en su participación en tribuna le pegaron duro al Gobierno federal, al presidente de la República y a la 4T.

No faltó en el emisario federal el mensaje político futurista, cuando aseguró que todos vamos a alcanzar a ver que después del 2024, se va a seguir consolidando la transformación de este país.

<https://nortedigital.mx/donmirone/el-congreso-local-le-dio-palo-a-la-reforma-por-la-militarizacion/>